



## **Pierre Boucault**

**Château-Gontier 1924 - 1944 Bergen-Belsen  
Résistant - Déporté**

---

Né à Château-Gontier le 15 janvier 1924, Pierre Boucault fait une scolarité brillante. Grand lecteur, sportif, musicien avec ses deux accordéons et son violon, il fait son apprentissage de boulanger à Angers. Arrivé en Vendée en 1942 avec sa famille, il refuse de partir au Service du Travail Obligatoire (S.T.O.). Le 21 janvier 1944, il est recruté par Gilbert Rouleau et Guy Trajan avec deux autres camarades, Lucien Fillâtre et Maximin Brochard dans le groupe de Résistance F.T.P. des Lucs-Saint Denis comme chef de groupe des Lucs. Il est arrêté à La Rechignière sur dénonciation, le 19 mai 1944, par la Gestapo de La Roche-sur-Yon pour actes de résistance : lutte ouverte contre la déportation avec hébergement de réfractaires et d'agents de liaison, distribution de fausses cartes d'identité, récupération d'armes volées à l'Armée d'occupation, constitution d'un groupe de combat. Interné à Compiègne le 20 mai 1944, il est déporté à Dachau le 2 juillet. En novembre de la même année, il est transféré à Bergen-Belsen, où il décédera le 7 décembre. La date de sa mort n'a été connue de sa famille que le 17 juillet 2007.